学校だより



# すだじい

【371号】

2021年4月23日発行

海老名市立今泉小学校 http://www.imaizumisyo.edu.city.ebina.kanagawa.jp/

# ◆令和3年度がスタートしました!

このたび、今泉小学校の校長になりました和田修二といいます。よろしくお願いいたします。3月まで海老名市教育委員会で勤務していました。もともとは小学校の教員で、学校現場に戻ることができて、とてもうれしく思っています。子どもたちの表情



や声、しぐさ、行動などは、大きなエネルギーを周囲に与えてくれることを改め て実感しているところです。

私は、学校は、子どもたちが将来「より豊かで、幸せ」に生活するために必要な力を身につけるためにあると考えています。

社会の変化は加速度を増し、子どもたちを取り巻く環境の変化による様々な教育課題は学校だけでは解決できないものが多くあります。そのような中で「子どもたちの将来のために」学校が中心になって、家庭と地域と連携しながら教育をすすめていきたいと考えています。ご理解、ご協力、ご支援をぜひよろしくお願いいたします。

先日の入学式では、元気な新1年生が153名入学しました。市内の小学校の中で最も多い新入生です。1年生は5クラスです。今年度の今泉小学校の児童数は777名でスタートしました。入学式では、私から保護者の皆様へ向けて「子どもの成長の3つのステージ」の話をしました。最初のステージは「自分が人にしてもらうステージ」、次は「自分でできるようになるステージ」、最後は「自分が人にしてあげるステージ」という話です。1年生は、まだまだ自分のことで精一杯ですが、この6年間で「人のために」行動できる子に成長していけるよう見守っていきたいと思っています。

また、今泉小学校は、今後の児童数が急増していくという試算がされています。 現在、今泉小学校の敷地内では、この児童数増加による教室を確保するため、校 舎の増築工事を行っています。3月には新校舎が完成する予定です。ぜひ、新し い校舎の完成を楽しみにしていてください。

学校長 和田修二

# ◆本校の「学校教育目標」と「めざす学校像」

# ◆◆◆ 学校教育目標 ◆◆◆ よく考える子 心豊かな子 健康な子

# めざす学校像 笑顔あふれる学校



# ◆新型コロナウイルス感染症対策

します。

全国的に新型コロナウイルス感染症の拡大が継続しており、 学校においても、マスクの着用、「健康管理カード」による同居 家族を含む健康状態の把握、手洗いの徹底、感染リスクの高い学習活動の制限等、 感染症対策を講じながら、教育活動を実施しています。ご家庭におかれましては、 お子さまやご家族の健康管理や感染症対策に今後もご協力くださるようお願い

なお、今後、海老名市に「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が発出 された場合には、学校行事等の実施方法(中止や延期を含む)を検討する必要が あると考えています。感染が収束することをただただ願うばかりです。

# ◆5月の主な行事予定※現時点の予定です。詳しくは5月の学年だよりをご覧ください。

| 日  | 曜 | 行 事             |
|----|---|-----------------|
| 10 | 月 | 春の個別教育相談①       |
| 12 | 水 | 春の個別教育相談②       |
| 13 | 木 | 春の個別教育相談③       |
| 14 | 金 | 春の個別教育相談④       |
| 17 | 月 | 春の個別教育相談⑤       |
| 20 | 木 | 新体力テスト①         |
| 21 | 金 | 新体力テスト②         |
| 24 | 月 | 集団下校訓練          |
| 27 | 木 | 全国学力・学習状況調査(6年) |
| 31 | 月 | 交通安全教室          |



# 3月で本校を異動された先生からのメッセージ

#### ◆小川 百合子 校長(杉本小学校へ異動)

みなさんと過ごすことができた時間は、とても幸せな時間でした。明るく元気で、 お友だちに思いやりをもって接することができるみなさん、いつも一生懸命なみなさ んから、先生はたくさんのパワーをもらっていました。昇降口前にある欅のように心 も身体も大きく成長してくださいね。地域の皆様、保護者の皆様、2年間という短い間 でしたが大変お世話になり、ありがとうございました。

#### ◆岩上 克成 総括教諭 (綾瀬市立土棚小学校へ異動)

今泉小学校で2年間お世話になりました。教務という立場で子どもたちだけでなく、保護者の皆様ともかかわることも多く、そのたびに助けていただきました。雷雨での登校、台風での避難所開設、コロナウイルスによる学校休業、学校行事の変更など、PTA 本部を中心に保護者の皆様や地域の方々に支えられた2年間でした。心から感謝しております。本当にありがとうございました。

#### ◆白井 美緒 教諭(杉久保小学校へ異動)

今小のみなさんの素直で優しいところを大切にして、いろいろなことに自分から挑戦していってください。ずっと応援しています。今まで関わってくださったみなさんのおかげで、充実した勤務となりました。本当にありがとうございました。

#### ◆速水 穂香 教諭(有鹿小学校へ異動)

私は6年間、今泉小学校でお世話になりました。今小で過ごした日々を思い返して みると、私の周りにはいつも笑顔の皆さんがいました。皆さんの笑顔には、周りの人 を元気にする力があります。私も、皆さんの笑顔に何度も助けられてきました。その 素敵な笑顔が、これからもずっと輝き続けていきますように。6年間、ありがとうご ざいました。

#### ◆小川 絵美 教諭(有鹿小学校へ異動)

今泉小学校で過ごした 5 年間、とても幸せでした。どんなことにも一生懸命頑張る姿が心に残っています。成長した皆さんと会える日を楽しみにしています。今までお世話になりました。ありがとうございました。

#### ◆高橋 敬和 教諭(県外へ異動)

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。運命が変われば人生が変わる。」私の好きな言葉です。今泉小学校での4年間が私の心を成長させ、私の人生を変えてくれたかもしれません。「人は心が原動力」。みなさんのこれからの人生がより豊かになるように祈っています。4年間、ありがとうございました。

#### ◆三浦 聖史 教諭(県外へ異動)

1年間ありがとうございました。昨年度は様々な制約がある中での活動でした。今まで通りにいかないことが多かったですが、その中でも創意工夫をしてすばらしい行事を行うことができました。十人十色とあるように色々な人が知恵を出すことにより、新しいスタイルの学校生活ができていくのだと思います。今泉小のさらなる発展を願っています。

#### ◆杉﨑 寛樹 教諭(有鹿小学校へ異動)

1 年間お世話になりました。どんなことにも挑戦するみんなが大好きです。仲間のために頑張れるみんなが大好きです。素敵な笑顔を見せてくれるみんなが大好きです。 今小のみんなの心にはあなたにしかない花が咲いています。ぜひ心の花を満開に咲かせてください。また会える日にはお互い笑いあえる約束をしましょう。

